

# 学校だより10月号

平成27年10月1日

(2015年)

茨木市立耳原小学校

茨木市耳原 2-20-55 (Tel) 641-1900

朝晩涼しい日が続いていますが、このところいちだんと涼しくなってきました。いつの間にか日暮れが早くなり、たくさんの虫の音が聞こえ・・・あちらこちらで秋の気配が感じられます。

## 運動会、一生懸命演技しました! 温かいご声援ありがとうございました!

児童会目標「燃え上がれ 私たちの 耳原魂(ソウル)」の下、子どもたちは毎日、運動会練習にがんばってきました。9月に入り雨も多く、限られた時間の中で、どの学年も体育館や運動場で精一杯練習に取り組んでいる姿は印象的でした。できるだけ練習風景を、本校HP(ホームページ)のWeb(ウェブ)日記で紹介しましたが、ご覧いただけましたでしょうか。当日は、これまでがんばった成果が実を結び、見事な演技・競技を披露することができました。

さて、今年度もPTA役員の皆さまには、運動会の円滑な運営のために様々なご協力をいただきました。ボランティア見守り隊の方々にも、運動場や校内を巡視してくださいました。心よりお礼申し上げます。運動会が子どもたちにとっても、保護者の皆さまにとっても、心に残る良い思い出となりましたことを心よりお礼申し上げます。(校長 川上 隆)

＜8・9月分給食費及び5年修学旅行積立金の振替金額について＞ 下記金額を10月13日(火)に自動振替にて集金いたします。前日までに貴口座に入金いただくようお願いいたします。

	1年	2年	3年	4年	5年	6年
給食費	4840円	4840円	5060円	5060円	5280円	4800円
修学旅行積立					9000円	

※ 1件につき別途10円の振替手数料がかかります(5年生は計20円の振替手数料)

## 落ちついて学習しよう!そして、コミュニケーションを大切にしよう!

過ごしやすい気候に恵まれる10月。学習や運動に落ちついて取り組んでほしいです。

☆全体的に身につけてきたこと・・・「あいさつをする」「ノートをとる」「チャイムを守る」「入室マナーを守る」

☆これから力をつけてほしいこと・・・自分の考え・意見を言葉で表す(書く・話す)こと

友だちの意見を聞き、いろいろな考えを知り、自分の考えを深めること

**考える・書く・話し合う力**をつけることが当面の課題です。「ことば」や「コミュニケーション」がベースになります。ご家庭でも、ふだんの言葉づかいやコミュニケーションについて、「言葉で、ていねいに伝え合う」ことを教えていただきますよう、よろしくお願いいたします。ある調査によると、学校の話親子でよくする家庭の子どもは、コミュニケーション力が身につく、学力も向上しやすいとのことでした。

めざす子ども像

みんな なかよく  
のばそう 学力  
はりきろう 活動  
らんらんかがやく 耳原っ子

＜お知らせ＞

10/2(金)は、6年研究授業・研究会のため、5限授業で下校します。研究授業クラス以外の下校時刻は、午後2時30分頃からです。ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

＜連合運動会について＞ 20日(火)

6年生全員が、100m走と表現運動、そして自分が選ぶ種目(200m走・800m走・1500m走・幅跳び・高跳び・ソフトボール投げ・60mハードルから1種目)に出場します。他校との交流も含め近隣13校が郡小集まっています。見学もできますので、その際は耳原小の入校証を持参のうえご参加ください。なお、当日はお弁当の用意をお願いします。

# 10月の行事

2	金	6年研究授業*14:30~下校(研究授業学級以外)
3	土	PTA 役員・運営委員会
5	月	4年身を守るワーク 児童委員会(6限)、スクールカウンセリング*
6	火	2年学年交流会
10	土	市立幼稚園運動会
11	日	耳原地区大運動会
14	火	3年社会見学
20	火	6年連合運動会(郡小会場)6年弁当要 予備日は、22日(木)と26日(月)
21	水	4年学年交流会
23	金	1~3年参観懇談
27	火	4~6年参観懇談、スクールカウンセリング*

(11月の主な予定)

11/5(木)6年出前授業(3・4限)・薬物乱用防止教室(5限)

3年学年交流会

11/6(金)5年連合音楽会、6年出前授業、就学時検診

11/7(土)~9(月)市総合展

11/7(土)PTA 役員・運営委員会

11/8(日)耳原公民館文化展

11/9(月)交通安全教室、スクールカウンセリング\*

11/10(火)校内作品展

11/11(水)4年研究授業(給食・清掃後、13:30頃~下校)

11/13(金)1・2・3年秋の校外学習

11/16(月)地域交流クラブ(6限)

11/17(火)6年秋の校外学習

11/20(金)4・5年秋の校外学習

11/25(水)2年研究授業(給食・清掃後、13:30頃~下校)

11/26(木)文化発表会(児童観覧)

11/27(金)文化発表会(PTA 観覧)

12/1(火)~3(木)個人懇談会、4(金)個人懇談会(予備)

# 9月の子どもたち・・・耳原小学校ホームページ「日記」より ほかにもあります。耳原小学校ホームページをご覧ください

2015年9月1日(火) [2] 運動会に向けて



5・6限、6年生の授業です。  
9/26(土)の運動会に向けての準備が始まっています。  
6年生は小学校生活最後の運動会に向けて、最高の演技を目指しています。

2015年9月4日(金) [2] 久しぶりの青空です。



5限目、3年生の風景です。  
水泳授業も終わります。  
最後は、みんなで楽しみました。

2015年9月9日(水) [3] 台風一過？快晴です。



午前中とは正反対の快晴になりました。  
5限目、5年生は体育館で、運動会の入退場の練習をしていました。  
最後は校歌を元気よく歌って終わりました。

2015年9月14日(月) 五年生がんばってます！



秋晴れの日です。  
夏を思わせるような日差しの中で「R・Y・U・S・E・I」の曲に合わせてダンス練習していました。暑さで途中ダウン気味の人もありましたが、よくがんばってました。

2015年9月21日(月) 敬老の日、体育館では・・・



第36回地区敬老会が開かれました。  
一部の式典では、本校の2年生8人が、代表でお祝いの言葉を述べました。来ていただいた方への、手作りプレゼントも用意しました。二部の最初は、北中学校吹奏楽部による演奏が3曲あり、花を添えました。

2015年9月24日(木) 今日も雨です。



1限目の体育館です。  
1年生が、学年演技の最後の仕上げに頑張っていました。  
子ども達は、楽しそうに生き生きと踊っていました。  
本番が楽しみですが、土曜日の天気不安です。

2015年9月26日(土) 秋空の下



心配された天気ですが、すっきり晴れました。  
無事、第37回運動会が始まりました。  
写真は、演技No1の準備運動です。  
この後、午前の部がスタートしました。

2015年9月26日(土) [7] 午後の部最初は・・・



No15の応援合戦です。  
赤白それぞれに、工夫した応援が繰り広げられました。  
今年は応援歌も作り、みんなで歌いました。  
写真は、赤白の旗を交換し、エール交換をしているところです。

2015年9月26日(土) [9] No22. 6年生の出番です。



6年生の学年演技「未来への架け橋～2015～」です。  
今まで練習してきた成果を、十分に発揮した素晴らしい演技でした。下の学年の、いいお手本になったと思います。  
6年生のみなさん、どうもありがとう。そしてお疲れ様でした。

2015年9月26日(土) [10] 無事に終わりました。



最後は赤白対抗リレーで白熱し、運動会が終わりました。  
最終結果は、赤680点、白668点で、赤が優勝しました。  
途中までは白が優勢だったのですが、最後に赤に逆転されるという接戦でした。  
赤組、白組の応援団長さん、ご苦労様でした。